

Equipamiento para motoristas de BMW Motorrad, colección 2015. Índice.



BMW Motorrad Ride.

1. Resumen de lo más importante.	3
Equipamiento de motorista de BMW Motorrad. Colección 2015.	
2. Cascos y gafas	5
Casco GS.	
Gafas GS.	
3. Trajes.	7
Traje TourShell.	
Traje Venting.	
Traje CoverAll.	
Traje GS Dry.	
Traje Atlantis.	
4. Botas.	15
Botas DoubleR.	
Botines RIDE.	
5. Guantes.	17
Guantes Atlantis.	
Guantes DoubleR.	
6. Chaquetas.	20
Chaqueta Club de cuero.	
Chaqueta DoubleR.	
Chaqueta Race.	
7. Pantalones.	23
Pantalón Rider.	
8. Ropa funcional.	24
Ropa funcional Summer.	
Ropa funcional Thermo.	
Traje PCM.	
Traje de lluvia Rainlock.	
Impermeable ProRain.	

Calcetines funcionales Summer.
Calcetines funcionales Thermo.

9. Bolsas y mochilas.	29
Giantbag.	
Mochila Function.	
Softbag (bolsa de material suave), pequeña y grande.	
Bolsa tipo tubo.	
10. BMW Motorrad Style.	33
BMW Motorrad Dynamic Style.	
BMW Motorrad Roadster Style.	



1. Resumen de lo más importante. Equipamiento de motorista de BMW Motorrad, Colección 2015.

Productos preferidos y de probada calidad, renovados y actualizados. Desarrollos propios, que son justificado motivo para que nuestros ingenieros y diseñadores se sientan orgullosos. La colección Ride, que protege a nuestros motoristas a la perfección. Colecciones Style, con las que entusiasmaremos a los amantes de nuestra marca.

BMW Motorrad se complace en presentar los productos de la nueva temporada 2015.

Empecemos con el **casco GS**, un casco tipo Enduro de pura sangre, que ofrece soluciones de seguridad apropiadas también para el uso profesional. El casco va a juego con las **gafas Enduro GS**, que se adaptan óptimamente al excelente sistema de ventilación del casco GS.

Esta vez, la gama de productos de **equipamiento para motoristas de BMW Motorrad** se centra en los **trajes**. La gama de la colección abarca desde vestimenta para motoristas para la época estival, así como prendas para la conducción urbana, y llega hasta el uso de materiales de avanzada tecnología, plenamente fiables para el uso en circunstancias extremas.

El **traje TourShell**, concebido para el uso durante todo el año, disfruta de gran popularidad entre nuestros motoristas, tanto mujeres como hombres. Este año también se estrena la nueva generación de protectores NP2. El primer puesto en la parrilla de salida: con su kit completo de seguridad profesional, el **traje DoubleR** de BMW Motorrad es el representante más emblemático de los valores deportivos de la marca. Por su parte, el **traje Venting** convence por su material textil tipo vaquero, especialmente apropiado para los días de verano. El **traje CoverAll** hace honor a su nombre, pues es completamente impermeable e ideal para ir en moto a la oficina, llevándolo por encima de la vestimenta formal de trabajo. Porque lo desearon nuestros motoristas, tanto femeninos como masculinos: a partir de la fecha ofrecemos el fino **traje GS Dry** para ella y él en combinaciones de colores idénticas. Por su parte, el **traje Atlantis**, un traje de lujo para realizar viajes largos y de fabricación consecuentemente sostenible, siguen siendo el líder en su sector.

Los motoristas que prefieren un estilo de conducción deportivo no querrán prescindir nunca más de sus **botas DoubleR**, a menos que sólo quieran ir

rápidamente al centro de la ciudad. Porque para ir a la ciudad, los cómodos botines **Sneaker RIDE** son las botas a elegir. Y para los motoristas que prefieren que todas sus prendas tengan la calidad que buscan los pilotos en los circuitos, ofrecemos los **guantes DoubleR**. Al igual que el traje del mismo nombre, también los **guantes Atlantis** son de puro lujo.

Un concepto ingenioso, con tres chaquetas completamente diferentes. Cada una de ellas de diseño acertado y llamativo, pero todas con las cualidades que exige una buena chaqueta para conducir moto: la **chaqueta Club Leder** de cuero, informal y robusta, las **chaquetas DoubleR** y **Race** para los amantes de la deportividad de las motos de BMW Motorrad. Todas las chaquetas pueden combinarse con el **pantalón Rider** de diseño Cargo.

La colección de BMW Motorrad de equipamiento para motoristas del año 2015 también incluirá prendas funcionales de alta calidad, tanto para ellas como para ellos. **Prendas interiores funcionales**, así como los **calcetines funcionales Summer** y **Thermo** tienen excelentes propiedades de climatización, y fueron concebidos concretamente para satisfacer las necesidades de los motoristas. Además, su acabado es de impecable calidad. Encima de estas prendas, pero aún debajo del traje como tal, puede utilizarse el **traje PCM** de dos piezas, que con su material Phase Change abriga y protege al motorista si las condiciones meteorológicas son malas. El **traje Rainlock** de dos piezas **para la lluvia** y el **impermeable de una sola pieza ProRain** acompañan siempre al motorista, pues pesan poco y pueden enrollarse de manera muy compacta, de modo que apenas ocupan espacio. Y si el tiempo se pone malo, ofrece una protección plenamente fiable.

Fino equipaje, en perfecta armonía con el diseño de las motos de BMW Motorrad: la **mochila Function** es una maravilla por el espacio que ofrece y porque se adapta ergonómicamente al cuerpo del usuario. Además, rápidamente y de manera muy sencilla, puede transformarse en una pieza de equipaje para la moto. La **bolsa** de material suave **Softbag**, disponible en dos tamaños, es fácil de utilizar, ofrece mucho espacio y se coloca en la parte posterior de la moto. Un producto clásico, aunque de renovado diseño, retorna en la temporada 2015: gracias a su nuevo diseño y a sus nuevos colores, la útil **bolsa tubular** armoniza de manera ideal con casi cualquier modelo de BMW Motorrad.

La colección Style sigue ofreciendo productos y accesorios finos y de gran calidad para todos los amantes de la marca BMW Motorrad. La deportiva y funcional colección **BMW Motorrad Dynamic Style** y la colección informal y desenfadada **BMW Motorrad Roadster Style** entusiasman a los amantes de la marca.

2. Cascos y gafas.



Casco GS: protección deportiva en cualquier terreno.

El **casco GS** es el resultado de la experiencia y de los conocimientos más profundos de la conducción campo a través, y fue concebido especialmente para fines deportivos. Al material de avanzada tecnología, gracias al que el casco GS es extremadamente ligero y seguro, se suma un sistema de ventilación extraordinariamente eficiente, apropiado para la conducción todoterreno. La novedad que se incluye ahora en la gama de productos para el motorista de BMW Motorrad se encuentra principalmente en la parte frontal inferior, en la zona de la barbilla, de este nuevo producto de llamativo diseño.

La carcasa exterior de este casco tipo Enduro es de 100 por ciento de polímero reforzado con fibra de carbono (PRFC). Este material tiene excelentes propiedades de amortiguación de impactos y, además, es sumamente ligero, lo que es un factor importante en la conducción campo a través. Concretamente, el **casco GS** apenas pesa 1.500 gramos. El revestimiento interior de absorción de impactos consta de cinco segmentos individuales. Para que ofrezcan un máximo nivel de seguridad, estos segmentos tienen grosores diversos. El sistema de seguridad se completa con la correa de la barbilla con cinta para la nuca, típica en los cascos de la marca BMW. El conjunto de estos elementos garantiza que el casco mantenga su posición óptima en caso de un accidente, lo que es una ventaja que sólo pocos cascos del mundo pueden ofrecer.

El **casco GS** incluye de serie la visera tipo Pinlock de doble capa, arqueada tridimensionalmente, con recubrimiento interior antivaho. La capa exterior de la visera tiene un recubrimiento resistente a rayados en ambos lados. La visera puede desmontarse y sustituirse de manera muy sencilla, sin necesidad de utilizar herramientas.

Para mejorar la ventilación durante la conducción campo a través, es posible retirar el spoiler de la barbilla. Para ese caso, el casco dispone de una rejilla y de un filtro para evitar que penetren cuerpos extraños y partículas de polvo. También es posible retirar la visera, optimizada aerodinámicamente en el túnel de viento. Los segmentos acolchados que cubren la cabeza y las mejillas también pueden retirarse y lavarse.

El **casco GS** cuenta con una preinstalación para el sistema de comunicación de BMW Motorrad. Adicionalmente es combinable óptimamente con el sistema BMW Motorrad Neck Brace, un componente más que contribuye a optimizar la seguridad.

Los atractivos diseños garantizan una imagen impactante, también conduciendo por el tráfico urbano. El casco GS se ofrece en los colores blanco Light White y negro Black mate, así como con decoraciones Dekoren Xplore, Comp y One World.

El **casco GS** está disponible en los tamaños desde 52/53 hasta 62/63.

Gafas Enduro GS: ergonomía, protección y ventilación perfectas. Las gafas Enduro GS de llamativo diseño offroad armonizan óptimamente con el **casco GS**, especialmente gracias a su sistema de ventilación altamente eficiente. Las gafas pueden combinarse con casi todo los cascos tipo Enduro o de motocross de otros fabricantes.

Estas gafas de alta calidad, con regulación continua del diámetro, pueden adquirirse con cristal transparente, tintado o de color naranja. El cristal puede sustituirse rápidamente, sin necesidad de utilizar herramientas. El acolchado de confort de material maleable de varias capas de gomaespuma garantiza que las gafas se amolden perfectamente a la cara evitando que penetren el viento y partículas de polvo y, además, absorbe el sudor.

El marco de las **gafas Enduro GS** lleva estampado el distintivo de BMW, mientras que la cinta incluye las siglas GS y el nombre BMW Motorrad. Las gafas se entregan con una bolsa blanda de microfibra con el distintivo de la marca BMW Motorrad impreso.

3. Trajes.



Traje TourShell: la nueva generación del exitoso y versátil traje.

El **traje Tour Shell** es muy popular entre los motoristas, tanto mujeres como hombres, que conducen una moto de la marca BMW. El éxito de este traje se explica por su diseño moderno y deportivo y, además, por sus componentes plenamente compatibles entre sí, de manera que este traje rutero se transforma en un fiel acompañante durante todo el año, sin importar las condiciones meteorológicas. La versión del año 2015 tiene nuevos colores y algunas pequeñas modificaciones aumentan su comodidad.

El equipamiento con los nuevos protectores NP2 para la espalda, los hombros, los codos, las caderas y las rodillas, constituye un progreso importante en términos de seguridad. Estos protectores garantizan valores de amortiguación de impactos excelentes y, a la vez, son cómodos. Los protectores son un producto propio de BMW Motorrad, y los de las rodillas y los codos pueden regularse en tres alturas y, además, son extraíbles.

El **traje TourShell** es de poliamida y elastano laminado de tres capas, sumamente elástico y muy resistente al desgaste por abrasión. Las zonas más expuestas en caso de una caída están reforzadas con Cordura, un material muy robusto. La membrana BMW Climate consigue que el traje sea resistente al viento y al agua, aunque también sea transpirable. El nuevo diseño del dobladillo de las mangas evita el paso del agua y del viento y, además, permite ponerse y sacarse rápidamente los guantes. También el nuevo pasador elástico con velcro en el cuello garantiza una cómoda y sencilla utilización del traje.

La chaqueta para ellas tiene una cremallera oblicua, por lo que ahora se ha agregado un botón a presión en la zona del cuello. Con este botón es posible abrir la parte superior de la cremallera durante la conducción, sin que se mueva el cuello expuesto al viento.

Si hace frío o llueve, el **traje TourShell** puede estar equipado con una chaqueta térmica extraíble interior guateada, que también ha sido objeto de mejoras sustanciales. El nuevo tejido impermeable y distanciador en las zonas de las mangas, de la cintura y del cuello, evita el efecto capilar cuando llueve y, además, bloquea el paso del agua. En el interior de la parte posterior del cuello se encuentra un calentador extraíble para la nuca. En los días calurosos es posible extraer la chaqueta térmica, que también se puede utilizar por

separado gracias a su corte moderno e informal. La chaqueta del traje también está provista de cremalleras de ventilación.

Para guardar objetos diversos se dispone de dos bolsillos exteriores impermeables y provistos de cremalleras en la chaqueta y en el pantalón, además de dos bolsillos interiores, también impermeables. La del lado derecho incluye un bolsillo «Media + Mobile» con mirilla para llevar aparatos electrónicos portátiles.

El **traje TourShell** tiene un corte estándar ergonómico tanto en la versión para ellas como para ellos. La versión para caballeros es muy cómoda gracias su corte recto masculino, con material elástico en la zona de los hombros. La versión para ellas es ligeramente entallada y tiene material elástico en la zona de las caderas.

Nuevos colores: la versión para ellas del **traje TourShell** ahora se ofrece con chaqueta de color negro y chaqueta térmica interior de color morado, aunque las dos chaquetas también pueden ser de un llamativo color naranja. La versión para ellos puede combinar los colores negro y amarillo, o bien un color azul muy oscuro Deep Sea y negro. En todos los casos, el pantalón es de color negro.

Las tallas para ellas: 34–48 y 17–22, y en el color naranja 34–48. Para ellos, la chaqueta de color Deep Sea tiene las tallas de 46–60, en tanto que la de color negro tiene tallas de 46–60 y 98–110.

Traje Venting: de moda y con estilo refinado durante el verano.

Diseñado para mantener la mente fría en días calurosos. Si las temperaturas trepan por encima de los 25 grados centígrados, llegó la hora del **traje textil Venting**. Es ideal para el verano, para conducir por la ciudad o salir a pasear a los alrededores, solo o acompañado, dado que el moderno traje se ofrece para ella y para él.

Gracias al acabado de malla de Cordura, este traje extremadamente cómodo y apropiado para el uso cuando hace calor, ofrece un extraordinario nivel de seguridad. El material resistente a la abrasión se usa en grandes superficies del **traje Venting**, para garantizar un óptimo grado de ventilación. El clásico Denim que siempre está de moda, tiene un corte informal y es muy confortable, gracias a Dynatec elástico en las corvas.

El equipamiento de seguridad incluye ligeros protectores NPL en los hombros, los codos, las rodillas y la espalda. Además se incluyen protectores NP2 para la cadera, que pueden extraerse. El material enmallado de 3D utilizado en la espalda de este traje evita que la chaqueta se «pegue» a la piel, incluso si hace mucho calor, y, además, garantiza una ventilación óptima, incluso conduciendo a bajas velocidades.

El **traje Venting** tiene, en total, seis bolsillos para guardar cosas útiles o de valor: en la chaqueta, dos bolsillos laterales con cremallera, y en el pantalón dos bolsillos delanteros y otros dos posteriores. En la costura de la chaqueta y en la pretina del pantalón se pueden apreciar dos etiquetas de piel que revelan el origen del extraordinario traje textil: «BMW Motorrad, engineered in Germany».

El traje textil que combina los colores Denim y azul oscuro, tiene un corte estándar, aunque diferente para ellas y ellos. El pantalón puede ponerse muy fácilmente gracias a la larga cremallera lateral con botón a presión en la parte superior. Además, puede unirse a la chaqueta mediante una cremallera de 40 centímetros. Dicho sea de paso que la chaqueta bien puede utilizarse por separado y sin montar moto, pues su diseño es realmente atractivo.

La versión del **traje Venting** para ellas se ofrece en las tallas 34 hasta 48, mientras que para ellos, las tallas son desde 46 hasta 60.

Traje CoverAll: ingeniosa combinación con el traje formal de trabajo.

O llevas vestimenta formal de trabajo, o te pones un traje para conducir moto seguro. ¿Es imposible combinar las dos cosas? ¡Los concedores del equipamiento de BMW para motoristas bien saben que sí es posible! El **traje impermeable Cover All** simplemente se lleva encima de la vestimenta normal o de trabajo, para ir en moto a la oficina.

El material del **traje CoverAll** está superpuesto en la parte posterior, de manera que, visto desde atrás, parece un traje de dos piezas. Pero sobre todo tiene la ventaja de tener una longitud variable en la zona de la espalda, lo que lo hace más confortable al estar sentado sobre la moto.

Y para que no se arrugue o dañe la ropa normal, es muy sencillo y rápido ponerse y quitarse el **traje CoverAll**. Esta operación dura apenas algunos segundos, gracias a su corte y forma y, además, a la larga cremallera frontal y a la dos cremalleras largas con velcros en las piernas. El traje puede adaptarse perfectamente al cuerpo mediante la correa de la cintura, así como con los velcros y las cremalleras en los brazos y las piernas.

El **traje CoverAll** consta de tres láminas de material resistente a la abrasión, con costuras selladas e impermeables. Además, está dotado de la membrana BMW Climate que no deja pasar ni el viento ni el agua, aunque es transpirable. Adicionalmente tiene una capucha, también impermeable.

El motorista está protegido mediante protectores NPL extraíbles y ligeros, que tienen valores de amortiguación de impactos excelentes. Estos protectores se encuentran en los hombros, la cadera, los codos y las rodillas. Las franjas reflectantes en el pecho, la espalda y en los brazos logran que el motorista sea más visible. Adicionalmente es posible incluir un protector NPL para la espalda.

El equipamiento del **traje CoverAll** incluye numerosos bolsillos impermeables: uno frontal exterior y otro interior, uno en el brazo izquierdo, dos en el pantalón, uno de los que permite acceder al bolsillo del pantalón usado debajo del traje. La marca BMW Motorrad se aprecia en la manga, mientras que el logotipo de BMW se encuentra en un botón metálico en la cintura.

El **traje CoverAll** es de color negro/antracita y se ofrece en las tallas XS–4XL. Las tallas XS y S tienen un corte algo más femenino, por lo que también es una prenda muy apropiada para ellas.

Traje GS Dry: él y ella, preparados para la gran aventura.

Tanto ellas como ellos, cuando viajan en una moto de la marca BMW, saben apreciar las virtudes del **traje GS Dry**, pues fue concebido para la conducción campo a través, pero también es muy apropiado para realizar viajes largos. Accediendo a la gran demanda, BMW Motorrad ha optado por ofrecer este exitoso traje en versión masculina y femenina de igual diseño. A partir de la fecha, el **traje GS Dry** se ofrece en la combinación de colores negro y antracita, tanto para ella como para él.

La fama que tiene este versátil **traje GS Dry** se confirma especialmente con sus sistemas de seguridad. Concretamente, las partes interiores de las rodillas tienen elementos de piel para una mayor sujeción al depósito al viajar por terrenos intrincados; además, tiene material reforzado en las zonas más expuestas en caso de una caída. El traje lleva protectores NP2 de última generación en la espalda, en los hombros, en los codos, en la cadera y en las rodillas. Las cintas reflectantes en el pecho, en las mangas y en la espalda garantizan que el conductor pueda ser visto con facilidad al conducir de noche o en condiciones meteorológicas adversas.

La ingeniosa combinación de materiales es apropiada para conducir en lluvia y cuando hace frío. El **traje GS Dry** es de Cordura 500, un producto desarrollado por BMW, con recubrimiento transpirable e hidrófugo. La membrana integrada en forma de Z bloquea eficientemente el paso del aire y del agua.

Para evitar una posible acumulación de calor durante el verano, el **traje GS Dry** incluye ingeniosas y largas cremalleras en el pecho y en la espalda. Con ellas se obtiene un sistema de ventilación altamente eficiente, ya que también abren la compleja estructura de la membrana, por lo que el torso queda expuesto directamente al viento. En la zona de la espalda, la circulación de aire aumenta adicionalmente con el forro transpirable.

Los elementos elásticos en los brazos, las rodillas, las pantorrillas y en la zona de contacto con el asiento del **traje GS Dry** ofrecen la libertad de movimiento necesaria. Varios velcros para regular la cintura, los dobladillos de las mangas y del pantalón, así como un sistema adicional para regular el ancho de las mangas, garantizan que este traje se amolde al cuerpo perfectamente.

El traje tipo Enduro tiene ocho bolsillos, entre ellos dos impermeables exteriores superpuestos y extensibles en la parte frontal inferior de la chaqueta y dos a la altura del pecho, con superficies reflectoras extraíbles, sujetas con botones.

La versión del **traje GS Dry** para señoras es de color negro/antracita (tallas 34–46) o gris/rojo (tallas 34–46 y 17–22).

La versión para caballeros se ofrece en negro/antracita en las tallas 46–60. La versión de color gris/negro se sigue ofreciendo en las tallas 46–60 y 98–110.

Traje Atlantis: acceder a la clase de lujo de los trajes ruteros.

Tratándose de la versión consecuentemente mejorada del exitoso traje Atlantis, para la temporada de 2015 se ofrecerá un traje de cuero apropiado para todo tipo de condiciones meteorológicas y cualquier tipo de viaje. Este nuevo traje cuenta con los sistemas de seguridad más novedosos y su acabado es especialmente sostenible.

Cada **traje Atlantis** que se ofrece tanto para ella como para él, es un producto único confeccionado en base a materiales naturales. En el caso de la versión masculina, se utiliza piel nobuck de máxima calidad, con la que se obtiene un traje de carácter muy selecto para motoristas.

El acabado a mano del fino cuero del **traje Atlantis** se lleva a cabo en una tenería alemana, que produce aplicando los más estrictos estándares ecológicos válidos en Alemania, aplicando métodos de tecnología mineral que no son dañinos para la piel humana. Por ejemplo, un proceso de remojo de larga duración sustituye el uso de grandes cantidades de sustancias químicas; el uso de sustancias de bajo contenido de nitrógeno es menos dañino para el medio ambiente; además se renuncia completamente al uso de peligrosos disolventes que contienen PCP, así como a la aplicación de colorantes con azoderivados.

La complicada producción del traje Atlantis tiene como consecuencia un producto extraordinariamente confortable por sus cualidades térmicas. Durante el proceso que consigue que el traje repela el agua, se tratan las fibras de la piel, pero no sus poros. De esta manera se mantiene plenamente la capacidad transpirable del cuero. Un sellado mediante cinta especial logra que las costuras sean completamente impermeables. Todas las cremalleras están engomadas y repelen el agua. Además, las cremalleras optimizadas de la parte frontal de la chaqueta y de la bragueta del pantalón incluyen tejidos de membrana impermeable. La gran calidad del acabado hace que este **traje Atlantis** sea ideal para conducir en moto sin importar las condiciones meteorológicas.

Y al tocar el tema de la seguridad, también hay que hablar primero del material. El cuero bovino tiene un grosor que varía entre 1,2 hasta 1,4 milímetros, y se distingue por su extrema resistencia a la abrasión. A partir de la fecha, el **traje Atlantis** está equipado con protectores NP2 de última generación en los hombros, los codos, las rodillas, la espalda y en la cadera. Este material tiene excelentes cualidades de amortiguación de impactos. En este traje es posible añadir un protector para el coxis. Para que el motorista pueda ser visto con mayor facilidad, el traje tiene reflectores sobre los dos hombros.

Entre las mejoras que experimentó el traje Atlantis cabe mencionar su forma más ergonómica y el corte optimizado. Para que el motorista pueda moverse más cómodamente se mejoró el corte en la zona de las axilas, y se alargaron las piernas. Adicionalmente se redujo el diámetro de las mangas y de las piernas a la altura de las pantorrillas, para evitar que se produzcan vibraciones ocasionadas por el viento. Además, los puños ahora tienen cremalleras. De esta manera, el motorista puede optar si ponerse los guantes por encima o por debajo de las mangas.

También se amplió la gama de tallas para la versión femenina del traje. Concretamente, el **traje Atlantis**, apropiado para conducir moto bajo cualquier condición meteorológica y de color antracita, se ofrece para ella en las tallas 34–48, 72–88 y 18–24, y para él en las tallas 46–66, 98–118 y 25–32.

4. Botas.



Botas DoubleR: diseñadas para el deporte de competición.

Las **botas DoubleR**, que demostraron su eficiencia en los circuitos, son el resultado de una cooperación con la empresa Dainese, inventora de la vestimenta de protección para motoristas y líder del mercado con productos de excelente protección en caso de accidentes. Los pilotos profesionales y los motoristas aficionados a la conducción radicalmente deportiva están entusiasmados con el sistema D-Axial que se utiliza en las botas DoubleR.

D-Axial, el sistema de protección de las articulaciones, está hecho de carbono y aramida, materiales de tecnología muy avanzada. Este material está incorporado en el botín interior de las botas, es muy resistente a las fuerzas torsionales y reduce considerablemente el riesgo de sufrir daños físicos, pues evita movimientos de flexión o giro laterales. Además, el botín interior está acolchado de manera que amortigua los golpes, y dispone de un apoyo de forma anatómica para el talón.

La estructura exterior inferior de la **bota DoubleR** es de cuero bovino especialmente resistente a roturas y a la abrasión, mientras que la caña es de un material textil, también extremadamente resistente a la abrasión. En la zona del talón se incluye un elemento de absorción de impactos, para mermar las consecuencias de posibles golpes. El deslizador lateral de acero inoxidable puede sustituirse de manera muy sencilla.

Para entrar fácilmente en la bota deportiva, ésta tiene una cremallera en la parte posterior y adelante tiene un sistema de cierre rápido. La **bota DoubleR** se lleva debajo del pantalón. Si el traje está equipado correspondientemente, es posible unir las piernas a las botas mediante velcros.

La **bota** deportiva **DoubleR**, concebida para la competición motociclística, es de color negro/azul y se ofrece en las tallas 40 hasta 47.

Botines RIDE: botines deportivos de moderno diseño para la temporada de 2015 de BMW.

Excelentes para trayectos cortos y para conducir en la ciudad. En el exterior, los botines **Sneaker Ride** de media altura parecen zapatillas deportivas con cremallera y cordones, que armonizan a la perfección con cualquier vestimenta informal. Sin embargo, en su interior no cabe duda que se trata de un calzado protector para motoristas.

El **Sneaker Ride** es de una mezcla de cuero y tejido textil, de color gris combinado con beige. Su material superior, parcialmente perforado, combinado con el forro 3D funcional tipo malla, logra que el botín tenga una excelente estabilidad y, a la vez, esté muy bien ventilado. La plantilla de alta calidad, la forma ergonómica y la suela ligeramente perfilada, garantizan un máximo confort.

A pesar de tratarse de un botín de media altura, sus funciones de seguridad son considerables: el **Sneaker RIDE** cuenta con un protector de material sintético para el tobillo recubierto de una almohadilla de gel; además tiene refuerzos interiores en la zona del talón y de los dedos del pie. Asimismo, incluye un refuerzo pequeño pero robusto en la zona del talón con zonas reflectantes.

La suela tiene impreso la imagen «motor bóxer», y en la parte lateral de la suela puede apreciarse la denominación de la marca BMW Motorrad. La lengüeta tiene impreso el texto «BMW Motorrad, engineered in Germany», mientras que en el recubrimiento de los cordones se aprecia estampado el logotipo de la marca BMW.

Los botines **Sneaker Ride** se ofrecen en las tallas 35 hasta 48.



5. Guantes.

Guantes Atlantis: para satisfacer las exigencias más estrictas al realizar viajes largos.

Los guantes Atlantis armonizan a la perfección con el traje Atlantis de gran calidad, no solamente por su color y su material. También el acabado y su equipamiento están a la altura de la extraordinaria calidad del traje.

Estos guantes, apropiados para realizar viajes largos, han sido concebidos para las temporadas intermedias del año. La parte del dorso es de cuero bovino rugoso. En su interior cuenta con un forro ligero de tejido piqué muy agradable al tacto.

El material GORE-TEX® X-TRAFIT™ de tres láminas consigue que los **guantes Atlantis** sean transpirables y, a la vez, no dejen pasar el aire y sean impermeables.

Cabe mencionar de manera especial la unión entre el forro y la membrana, y la unión entre ésta y el cuero. El método utilizado para conseguir estas uniones redundan en un guante de ergonomía perfecta, que no se arruga y que permite al motorista ponérselo y quitárselo de manera muy cómoda y rápida. Ello significa que al quitárselo, no se queda pegado el forro a las manos sudorosas, y que la membrana no gira o cambia su posición.

Diversas zonas elásticas, la forma arqueada de los dedos, las costuras especiales sin zonas de presión sobre la piel, son factores adicionales que explican por qué son tan extraordinariamente cómodos estos guantes.

El equipamiento de seguridad incluye protectores de material espumado que siempre recupera su forma original, utilizado en la zona de los nudillos y los dedos, además de tejido Schoeller-Keptec altamente resistente en el canto de la mano. Para que el motorista sea más visible, los guantes tienen impreso una zona reflectante de 3M en el dorso.

El pulgar y las puntas de los dedos de los **guantes Atlantis** están reforzados con una doble capa de cuero, aunque sin mermar la sensibilidad necesaria para utilizar aparatos con pantalla táctil como pueden ser, por ejemplo, teléfonos móviles inteligentes. En la parte exterior del dedo índice del guante izquierdo se encuentra un labio de goma para limpiar la visera del casco.

Los **guantes Atlantis** son de color antracita y se ofrecen en las tallas 6–6,5 hasta 12–12,5.

Guantes DoubleR: empuñar el acelerador de manera segura al conducir deportivamente.

Todos los productos de la colección DoubleR de BMW Motorrad tienen una finalidad principal: proteger al conductor, también y especialmente si se trata de motoristas que les gusta conducir al límite. Por lo tanto, también los **guantes DoubleR** cumplen los criterios de seguridad más estrictos.

El material superior es de 100 % cuero de canguro extremadamente resistente. Para evitar costuras, el dorso y la palma son de una sola pieza. El pulpejo y el canto de la mano están protegidos mediante el tejido especial Super-Fabric. Este material es extremadamente resistente a la abrasión y, además, tiene buenas cualidades deslizantes, lo que puede ser importante en caso de una caída.

El material espumado Suprotec se extiende desde las puntas de los dedos hasta el puño de los **guantes DoubleR**, mientras que los insertos de Kevlar protegen adicionalmente en las zonas más expuestas en caso de una caída. En el dorso se protegen los nudillos mediante un elemento duro con insertos de titanio, disponible en tres tamaños.

Un detalle especial consiste en el puente de cuero de canguro que protege la zona entre el dedo anular y el meñique. Este elemento evita una posible luxación del meñique por un movimiento torsional que se puede ocasionar durante una caída. La muñeca está protegida por un largo puño de forma anatómica y de material sintético duro. El puño se puede ajustar mediante una lengüeta grande provista de velcro.

Los **guantes DoubleR** se ofrecen en la combinación de colores negro/blanco y en las tallas 6 hasta 6,5 y 12 hasta 12,5. Para que no se produzcan arrugas y para que su uso sea más cómodo, los guantes tienen una forma ergonómicamente arqueada. Las zonas elásticas entre las bases de los dedos garantizan una movilidad óptima de las manos.



6. Chaquetas.

Chaqueta Club de cuero: ¿chaqueta para motoristas o moderna chaqueta de moda? ¡Las dos cosas!

Si bien fue concebida en un principio como chaqueta de moda para el uso en los ratos de ocio por los amantes de la marca, es demasiado sofisticada para que únicamente cumpla esa finalidad. A fin de cuentas, la **chaqueta Club de cuero** para ella y él cumple todos los requisitos que pueden plantearse frente a una chaqueta para motoristas. Es ideal para los paseos cortos en el verano. Por eso la prefieren los amantes de la marca BMW Motorrad, y esa es precisamente la razón por la que obligatoriamente debe ser parte de colección del año 2015. Sin embargo, en la nueva versión se aplicaron diversas mejoras relacionadas con su diseño, su seguridad y sus tallas.

La **chaqueta Club** es de **cuero** bovino suave, resistente a la abrasión y, a la vez, muy agradable al tacto. Resulta especialmente atractiva debido a su aspecto informal y al aspecto ligeramente envejecido de su material. La costura de los puños ahora está recubierta de cuero. La silueta deportiva está determinada por el corte que apenas llega hasta la cintura y, además, por las franjas de cuero con costuras respunteadas decorativas en la parte lateral de los brazos. También el cuello tiene un acabado elegante e informal a la vez, y se cierra mediante un botón a presión.

La nueva generación de protectores NPL, de excelente capacidad de amortiguación de golpes, vela por la seguridad en la **chaqueta Club de cuero**. Los protectores extraíbles, incluidos de serie en la chaqueta, protegen los hombros y los codos. En este traje es posible añadir de manera muy sencilla un protector para la espalda.

Para guardar objetos diversos, se dispone de cuatro bolsillos exteriores con cremallera y dos bolsillos interiores, también con cremallera (un solo bolsillo interior en el caso de la versión para ellas).

La **chaqueta Club de cuero** es de color blanco y negro, una combinación clásica. Las franjas de cuero laterales en los brazos, y el forro del torso son de color azul en el caso de la versión para caballeros, mientras que el modelo para ellas tiene esas partes de color rojo. La chaqueta tiene un corte estándar, aunque diferente para ellas y para ellos. Las tallas para ellas son XS-3XL, mientras que para ellos se ofrece en las tallas S-4XL.

Chaqueta DoubleR: masculina y deportiva.

BMW Motorrad ofrece a los motoristas deportivos la **chaqueta DoubleR**, que armoniza plenamente con su pasión por un estilo de conducción dinámico. Esta chaqueta brilla por su diseño entallado, es de llamativo color negro, de piel bovina de máxima calidad y, además, tiene un equipamiento ejemplar.

Las aplicaciones de piel de color blanco en los bolsillos frontales exteriores acentúan el diseño masculino de la **chaqueta** corta **DoubleR**. Es de corte recto en la parte delantera, justo por debajo de la cintura, y atrás de corte arqueado y algo más alargado. El cuello es alto y se cierra con un botón a presión, lo que le confiere a la chaqueta una imagen especialmente deportiva.

La **chaqueta DoubleR** resulta especialmente cómoda por su resistente forro, los insertos elásticos de cuero en los hombros y los brazos, así como por sus zonas elásticas textiles en el interior de las mangas. La cintura puede regularse mediante un velcro, y los puños se cierran mediante cremallera y botones a presión.

El sistema Air-Vent se encarga de una sensación térmica agradable durante la conducción. Este sistema consta de una cremallera frontal doble. Si se abre la cremallera exterior, el aire ventila el pecho, mientras que la cremallera interior cerrada evita que se infle la chaqueta cuando está expuesta al viento de conducción.

La **chaqueta DoubleR** fue concebida principalmente para el uso urbano. Pero gracias a su buen equipamiento de seguridad, también es apropiada para realizar viajes largos. Debajo de la piel napa de bovino, muy resistente a la abrasión, se encuentran los ligeros protectores NPL en la espalda, en los hombros y en los codos. Este material desarrollado por BMW Motorrad tiene una gran capacidad de absorción de impactos y, a la vez, es muy cómodo.

La **chaqueta DoubleR** de corte estándar se ofrece en las tallas desde 46 hasta 60.

Chaqueta Race: ligera y con grandes ventajas.

Debido al nombre, cabe suponer que la **chaqueta Race** de color negro tiene un diseño muy dinámico. Las superficies de color blanco acentúan su imagen deportiva. Las llamativas costuras pespunteadas en los hombros y, además, el cuello alto con botón de presión, le confieren una forma llamativamente masculina.

El corte subraya el carácter deportivo de la chaqueta corta, recta en la parte frontal de la cintura, y con el dorso algo más largo. La cintura puede regularse mediante un velcro, y los puños se cierran mediante cremallera y botones a presión. Cuatro bolsillos con cremallera, dos interiores y otros dos exteriores, ofrecen suficiente espacio para guardar objetos personales de manera segura.

Esta chaqueta textil fue creada principalmente para el uso urbano. A pesar de su estructura ligera, el usuario puede disfrutar de una serie de ventajas que le ofrece la chaqueta. Concretamente, la **chaqueta Race** cuenta con el sistema Air-Vent, un sistema de climatización altamente efectivo, constituido por una doble cremallera frontal. Si se abre la cremallera exterior, el aire ventila el pecho, mientras que la cremallera interior cerrada con estructura de malla deja pasar algo de aire, aunque evita que se infle la chaqueta cuando está expuesta al viento de conducción.

La **chaqueta Race** incluye protectores NPL en los hombros y los codos. Este material desarrollado por BMW Motorrad tiene una excelente capacidad de absorción de impactos y, a la vez, es muy cómodo. Adicionalmente es posible incluir un protector NPL para la espalda. El material exterior de la chaqueta es de nilón resistente a golpes y a la abrasión, y con la acostumbrada calidad de BMW Motorrad.

La **chaqueta Race** de corte estándar se ofrece en las tallas S-4XL.



7. Pantalones.

Pantalón Rider: esencial para motoristas que buscan una prenda versátil.

De informal diseño Cargo, el **pantalón Rider** es sucesor del conocido pantalón Allround. El dibujo técnico del nuevo motor bóxer, impreso gráficamente sobre el bolsillo izquierdo posterior, llama especialmente la atención. Se ofrece con cortes especiales para ellas y ellos, y su equipamiento es muy completo, por lo que es la prenda ideal para pasear en moto con sol o con lluvia. Utilización principal: trayectos cortos y conducción urbana.

El **pantalón Rider** está confeccionado con varios materiales de características robustas. Está hecho en partes iguales de algodón y de poliamida, obteniéndose así un tejido mixto muy resistente a la abrasión que, además, es doble en la zona de contacto con el asiento.

En días muy calientes pueden abrirse las cremalleras que se encuentran a la altura de los muslos para disfrutar de una eficiente ventilación. ¿Y si empieza a llover? En ese momento salen a relucir las virtudes de la membrana Climate de BMW, que es impermeable y que no deja pasar el aire. Esta membrana se coloca en el pantalón simplemente con cremalleras.

Los protectores NPL extraíbles y regulables en dos alturas en las rodillas, así como los nuevos protectores NP2 de excelentes propiedades de amortiguación en la cadera, garantizan una protección óptima en caso de una caída.

El **pantalón Rider** ofrece mucho espacio en los dos bolsillos laterales con cremallera, dos bolsillos impermeables y con botones a la altura de los muslos y dos bolsillos posteriores.

Exposición de la marca: el distintivo de la marca BMW Motorrad, impreso en material reflectante, se aprecia bien a lo largo de la costura del pantalón, mientras que el logotipo de BMW aparece en la hebilla de la correa del pantalón.

El **pantalón Rider** textil para motoristas es de color negro y de corte estándar. Se ofrece en las tallas 34 hasta 48 para ellas y en las tallas 46 hasta 60 para ellos. Puede combinarse con todas las chaquetas de BMW Motorrad.



8. Ropa funcional.

Ropa funcional: Summer y Thermo.

BMW Motorrad ofrece las soluciones apropiadas para cualquier viaje en moto, ya sea en los calurosos días de verano o en épocas frías. Y también lo hace con prendas que están pegadas a la piel, pues también la **ropa funcional** de extraordinaria calidad es parte del equipamiento para motoristas de la colección del año 2015 de BMW Motorrad.

Ropa funcional Summer

Durante el verano, y también si las temperaturas son más bien templadas, pueden utilizarse varios tipos de pantalones y prendas superiores de la colección Summer, indistintamente combinables entre sí, para disfrutar de una sensación térmica fresca y agradable.

La mezcla altamente funcional de los materiales es transpirable, muy elástica, se seca rápidamente y transporta la humedad hacia el exterior de manera muy eficiente. Los hilos de plata mantienen las cualidades antibacterianas de las prendas y, además, tienen el efecto de suprimir olores. El cuidadoso acabado «sin costuras» consigue que las prendas se amolden cómodamente al cuerpo, sin zonas de presión por costuras.

Las prendas superiores tienen llamativos dibujos y colores fuertes, propios del sector de las motocicletas. Además, el distintivo de la marca BMW Motorrad aparece en todas las prendas.

La colección de **ropa funcional Summer** para ellas incluye una camiseta de manga corta y otra de manga larga y pantalón $\frac{3}{4}$, todas las prendas de color gris claro/turquesa claro, así como un top de color combinado amarillo/turquesa claro. La colección para ellos incluye una camiseta de manga corta y otra de manga larga, shorts y pantalón $\frac{3}{4}$, que combinan los colores gris claro y amarillo.

Ropa funcional Thermo

Con la **ropa funcional Thermo** el motorista se siente a gusto aunque llueva o esté expuesto a viento frío. La camiseta de manga larga y el pantalón largo tienen el mismo equipamiento que las correspondientes prendas de la colección Summer, aunque agregando diversas eficientes soluciones en contra del frío. Una fibra natural de bambú, especialmente suave y agradable, retiene de manera muy eficiente el calor del cuerpo. En las zonas más

sensibles del cuerpo, el material está reforzado para obtener un aislamiento aún mejor. El cuello es alto y está provisto de una cremallera.

La camiseta de fibra de bambú y el pantalón del mismo material, ambos pertenecientes a la colección Thermo, se ofrecen de color gris oscuro y violeta para ellas, mientras que la versión para ellos combina los colores gris oscuro y azul.

La **ropa funcional Summer y Thermo** se ofrece para ellas en las tallas XS–3XL, mientras para ellos están disponibles las tallas S–4XL. Todas las prendas pueden pedirse individualmente.

Traje PCM: acumulador de calor deportivo y dinámico.

El frío y el viento pueden estropear el gusto de conducir moto. Pro BMW Motorrad se opone a esos impedimentos con su **traje PCM** de dos piezas, para ella y para él. Este traje funcional interior de avanzada tecnología se presenta en la siguiente temporada con tallas nuevas y mejoras de confort, dispuesto a enfrentarse al mal tiempo, no solamente al servicio de quienes conducen moto, sino para servir a todos los que gustan de las actividades invernales al aire libre, ya sea esquiando o haciendo excursiones por los bosques o montañas.

PCM significa Phase Change Material, y es el material que se utiliza en todas las zonas del cuerpo sensibles al viento y al frío. El material está compuesto de microcápsulas que contienen parafina, y este material reacciona a cualquier cambio de temperatura. Las cápsulas son capaces de acumular el calor del cuerpo o la temperatura exterior y, cuando es necesario, vuelven a irradiar de manera dosificada el calor acumulado.

Esta tecnología, completada mediante el material resistente al aire en las mangas, en la zona de los riñones y en el pantalón, logra mantener la temperatura corporal a un nivel agradable. Si hace frío o viento, el **traje PCM** es capaz de aumentar la capacidad de rendimiento del usuario, por lo que aumenta considerablemente el nivel de seguridad activa del motorista.

El material superior Powerstretch (tela muy elástica y de excelentes cualidades térmicas, con parte interior de vellón) garantiza que la prenda resulte muy cómoda. Las mejoras en la zona de unión entre la chaqueta y el pantalón logran que la prenda se adapte mejor al cuerpo, por lo que es más agradable llevarla debajo del traje de motorista. Además, la cintura del pantalón ahora tiene una pretina de goma, por lo que la prenda es más cómoda.

El **traje PCM** sigue siendo de color negro, pero su diseño es ahora más deportivo y dinámico por las superficies de color gris y las costuras planas de color azul en las zonas en las que se utiliza el material PCM. El distintivo de grandes dimensiones de la marca BMW Motorrad se aprecia en el antebrazo izquierdo, en la pierna izquierda del pantalón y en la cintura. Adicionalmente, también aparece de tamaño pequeño en los dobladillos de la chaqueta y en los puños de las mangas.

Las tallas del **traje PCM** abarcan desde XS hasta 4XL.

Traje de lluvia Rainlock: eficiente traje de 2 piezas, para contrarrestar el viento y la lluvia.

No siempre es posible eludir el mal tiempo. En ciertas ocasiones, simplemente hay que seguir conduciendo. Pero el motorista que tiene a mano el **traje de lluvia Rainlock**, tiene buenas perspectivas de pasar seco y protegido por la zona de mal tiempo. BMW Motorrad ofrece para la siguiente temporada un traje de dos piezas altamente funcional, de nuevo color y modificado diseño.

El **traje de lluvia Rainlock** tiene un corte óptimo, de manera que queda muy bien por encima de cualquier traje de BMW Motorrad que no sea impermeable. Este traje es de 100 % nilón, con recubrimiento de PU impermeable. La cremallera frontal de la chaqueta tiene un pliegue tipo laberinto que no deja pasar el agua. Además, se optimizó el sistema de regulación del diámetro de la capucha. La capucha se puede unir a la chaqueta mediante una cremallera y, para guardarla, puede introducirse en el cuello de la chaqueta.

El pantalón puede ponerse fácilmente gracias a las largas cremalleras en las piernas. La chaqueta tiene una zona en los puños que se abre ampliamente, de manera que es muy sencillo ponerse y quitarse los guantes. El cordón en la cintura de la chaqueta, los velcros en los puños y en la parte inferior de las piernas del pantalón, garantizan que el traje se pegue al cuerpo fiablemente.

Seguridad: el llamativo color de la chaqueta y las franjas reflectantes que se encuentran en todos los lados del **traje de lluvia Rainlock**, garantizan que el motorista no pase desapercibido. El interior del **traje Rainlock** tiene un recubrimiento térmico, mientras que la zona de contacto con el asiento es de un material antideslizante.

Las tallas del **traje de lluvia Rainlock** abarcan desde XS hasta 4XL. La chaqueta es de color azul, mientras que el pantalón es de color antracita.

Impermeable ProRain: solución eficiente y deportiva para el mal tiempo.

Sus compactas dimensiones cuando está enrollado y, además, su mínimo peso, engañan: el **impermeable ProRain** es una solución muy efectiva si es necesario conducir con mal tiempo.

El material del impermeable de una sola pieza, de alta calidad y corte deportivo, es nilón 100 %, con recubrimiento impermeable de PU. La larga cremallera frontal de trazado diagonal permite ponerse fácilmente la prenda. Y una vez que la cremallera está cerrada, es imposible que penetre el agua. De ello se encarga el laberinto que cubre la zona de la cremallera del **impermeable ProRain**. También es óptima la zona de paso entre el impermeable y el casco, que ahora incluye una novedad: el impermeable se entrega con una capucha.

Gracias a la larga cremallera frontal y a las nuevas y ergonómicas cremalleras en las piernas del pantalón, es muy sencillo y cómodo ponerse el impermeable. La prenda se amolda perfectamente al cuerpo debido a la cintura elástica y al ajuste mediante velcros en los antebrazos, puños y la parte inferior del pantalón. El **impermeable ProRain** cuenta con un bolsillo interior frontal de grandes dimensiones, al que se accede abriendo el laberinto que cubre la cremallera.

El **impermeable ProRain** tiene un color básico muy llamativo, por lo que los demás pueden distinguir al motorista fácilmente. Además la prenda cuenta con material reflectante en todos sus lados. Detalles de relevancia: en la parte interior se incluye un material resistente al calor, mientras que en la zona de contacto con el asiento se utiliza un material antideslizante.

El **impermeable unisex ProRain** combina los colores amarillo y gris oscuro, y se ofrece en las tallas XS-4XL.

Calcetines funcionales: Summer y Thermo.

No importa si hace frío o calor, gracias al equipamiento para motoristas de BMW Motorrad, los pies siempre sentirán una temperatura agradable. Simplemente porque la gama de productos incluye calcetines funcionales apropiados para cualquier temperatura.

Calcetines funcionales Summer

Estos calcetines apropiados para las temporadas de primavera y verano se distinguen por su material: DryTex. Se trata de un tejido antibacteriano de poliéster con células abiertas. El material es extremadamente ligero y transpirable. Los calcetines funcionales Summer cubren las pantorrillas y combinan los colores gris claro, gris oscuro y amarillo.

Calcetines funcionales Thermo

Gracias al alto porcentaje de lana Merino blanda y de alta calidad, estos calcetines funcionales logran compensar las temperaturas y, además, son capaces de retener el calor. Los **calcetines funcionales Thermo** cubren las pantorrillas y combinan los colores oscuros antracita, gris y amarillo.

Tanto los **calcetines funcionales Summer** como los **Thermo** satisfacen las exigencias de los motoristas. Debido a su diseño asimétrico, se adaptan perfectamente al pie. Además, cuentan con zonas acolchadas de formas ergonómicas en la zona de los tobillos y de los talones (la versión Thermo, también a la altura de las canillas). Adicionalmente están acolchados especialmente en la zona superior, de contacto con la palanca de cambios. En la parte inferior tienen acanaladuras tricotadas de ventilación.

Los **calcetines funcionales Summer** y **Thermo** son apropiados para el uso en combinación con botas que tienen una membrana de climatización. Tallas de los calcetines: 35–38 y 45–48.



9. Bolsas y mochilas.

Giantbag: una bolsa para todo.

La bolsa **Giantbag**, grande y sólida, tiene un volumen de aproximadamente 90 litros, y fue concebida especialmente para satisfacer las exigencias de los motoristas. Ofrece suficiente espacio y cuenta con ingeniosos compartimientos interiores, como para llevar todo lo necesario de manera muy ordenada.

La bolsa perfecta para salir de viaje en moto: el compartimiento principal con llave consta de dos partes. La parte inferior de la bolsa **Giantbag** puede utilizarse como compartimiento acolchado para llevar un casco. Todos los elementos de separación pueden extraerse o abatirse de manera muy sencilla. Para guardar las botas se ofrece una bolsa textil adicional, de gran tamaño. La tapa de la bolsa incluye dos compartimientos más, así como un práctico compartimiento exterior que se cierra con una cremallera.

La bolsa **Giantbag** de 90 x 40 x 40 centímetros (altura, anchura y profundidad) cuenta con dos correas circundantes de ajuste, rodillos de mínima fricción, asidero telescópico y asideros en los cuatro costados.

En la parte frontal se aprecia la silueta impresa de grandes dimensiones de un motor bóxer, así como el distintivo de la marca BMW Motorrad.

La bolsa **Giantbag** se ofrece en la combinación de colores negro/gris/blanco.

Mochila Function: para todo uso, capaz de satisfacer las exigencias más estrictas.

Gracias a su concepto único, la **mochila Function** ya es parte del equipamiento básico de muchos motoristas que realizan viajes largos. Una de sus ventajas es que no siempre debe estar colgada a la espalda. También es un equipaje de alta calidad que puede fijarse directamente a la moto. El nuevo modelo del año 2015 brilla por su novedoso diseño, la flexibilidad del compartimiento previsto para guardar un casco y, además, por contar con un asidero adicional.

Los motoristas exigen que su mochila tenga un volumen considerable, pero que, a la vez, pueda cargarse fácilmente y de manera segura, aunque esté completamente llena. La **mochila Function** de poliéster recubierto de TPU (Tarpaulin) y de nilón, cumple precisamente esas condiciones. El volumen de

la mochila puede ampliarse de 25 a 30 litros, simplemente abriendo una cremallera. El compartimiento adicional ofrece suficiente espacio para introducir, por ejemplo, un casco.

La bolsa interior insertada, con cremallera y costuras selladas, logra que el compartimiento principal sea impermeable y que, además, pueda llevarse en un compartimiento adicional un ordenador portátil de 15 pulgadas. La **mochila Function** tiene bolsillos exteriores protegidos contra salpicaduras de agua. Además, en el interior de la tapa hay un compartimiento en forma de red. Una correa de fijación adicional pequeña, que se encuentra en la parte frontal, puede utilizarse para ajustar más equipaje.

La **mochila Function** es muy ergonómica y cómoda de cargar, ya que en la superficie de contacto con la espalda cuenta con una superficie acolchada 3D. Además, el bastidor de la mochila tiene una forma ergonómica, por lo que se adapta a la forma de la espalda y, además, permite la ventilación de esa zona. Las correas ajustables para cargar la mochila a los hombros, así como las correas para ajustarla al pecho y a la cintura, garantizan que la mochila se mantenga fijamente sujeta al cuerpo mientras se conduce.

La **mochila Function** se transforma en una bolsa ideal para llevarla como equipaje en la moto, gracias a las correas de fijación incluidas en el suministro. Estas correas de fijación por clips enchufables se utilizan para sujetar la bolsa en la parrilla portaequipajes posterior o sobre el asiento del acompañante.

Las correas para cargar la mochila están provistas de material reflectante, y el distintivo de la marca BMW Motorrad sobre el bolsillo exterior delantero también es de material reflectante, por lo que la bolsa llama la atención a primera vista.

La **mochila Function** combina los colores gris, blanco y rojo.

Softbag grande y pequeña: ingeniosas bolsas suaves para llevar en la parte posterior de la moto.

Hacer rápidamente algunas compras, salir de paseo espontáneamente un fin de semana para aprovechar el buen tiempo: el espacio necesario para transportar lo necesario lo ofrecen las bolsas de material suave **Softbag**, que constituyen una alternativa económica frente a las maletas laterales o un topcase. Estas bolsas suaves de la siguiente temporada, que pueden fijarse en la parte posterior de cualquier modelo de moto, tienen un nuevo diseño textil y se ofrecen en dos tamaños.

La variante pequeña de la bolsa **Softbag** tiene un volumen de 35 litros, mientras que la grande tiene un volumen considerable de 50 litros. Alrededor

del compartimiento principal impermeable hay otros cuatro bolsillos exteriores que repelen el agua: uno en la tapa, dos laterales y uno frontal. El volumen de cualquiera de las dos versiones puede aumentar en 5 litros. Los componentes necesarios para el aumento del volumen están incluidos en el suministro.

El material exterior de las bolsas **Softbag** es de poliéster extremadamente resistente a desgarramientos. El fondo de material EVA consigue mantener la forma de la bolsa y, además, está recubierto de un material antideslizante. También el dorso de la bolsa está reforzado con EVA, por lo que puede hacer las veces de cómodo respaldo para el acompañante.

Las bolsas de alta calidad son de color gris oscuro, y gracias al sistema de sujeción universal, son apropiadas para prácticamente cualquier moto de la marca BMW Motorrad. Las bolsas se fijan a la moto mediante correas y clips, así como con bridas. Para transportarlas hacia y desde las motos, las bolsas suaves **Softbag** tienen una correa acolchada y asideros.

Las bolsas son llamativas gracias a las franjas reflectantes en su parte delantera y en los lados.

Bolsa tipo tubo: nuevo diseño para un equipaje clásico.

Sin una de estas bolsas está incompleta esa sensación de estar viajando en moto.

La **bolsa tipo tubo** es un accesorio tradicional, de buen estilo y útil en viajes largos o cortos. BMW Motorrad vuelve a incluir este equipaje clásico en su gama de la temporada de 2015, aunque con diseño renovado, pero manteniendo la resistencia acostumbrada de su material.

La **bolsa tipo tubo** impermeable tiene un volumen de aproximadamente 50 litros. La nueva versión tiene un espacio de acceso de mayor tamaño, con cierre mediante cremallera. Los objetos guardados en la bolsa están protegidos fiablemente, gracias al resistente tejido Tarpaulin (tejido de poliéster recubierto de TPU) de la bolsa. En la parte exterior de la **bolsa tipo tubo** se encuentra una red, y en su interior hay un bolsillo adicional pequeño con cremallera, para guardar cosas de valor.

La bolsa tipo tubo es de color azul oscuro, y gracias a sus dimensiones de 40 x 64 cm (diámetro x largo) puede utilizarse en prácticamente todas las motos de la marca BMW Motorrad. Las doce correas de fijación incluidas en el suministro y de tres longitudes diferentes, provistas de clips de fijación, ofrecen múltiples posibilidades para sujetar la bolsa a la moto. El material reflectante lateral y en la parte frontal, además del distintivo impreso de la marca BMW Motorrad, también de material reflectante, logran que la bolsa sea claramente visible en la oscuridad o en condiciones climatológicas

adversas. Para cargarla con facilidad, la **bolsa tipo tubo** dispone de una correa extraíble para cargarla al hombro, así como de un asidero acolchado.

10. BMW Motorrad Style.



BMW Motorrad Dynamic Style

Sports & Activity: la colección **BMW Motorrad Dynamic Style** fue concebida para los amantes de nuestra marca, que son motoristas apasionados y que tienen un estilo de vida muy activo. Los motoristas que gustan de un estilo de conducción deportivo, los amantes de las motos que acuden a los circuitos y, en general, todos los que prefieren un estilo de vida activo, se sentirán a gusto con los elegantes productos de esta colección.

La colección incluye prendas de vestir de estilo muy deportivo para señoras, caballeros y niños, además de diversos accesorios funcionales que reflejan un estilo de vida activo. La elegancia y el dinamismo también se reflejan en los colores, básicamente negro y gris, con moderados contrastes. A estos colores se suman algunos pocos rasgos de color rojo brillante y blanco. Los motivos de diseño que se repiten son «Sport» y «DYNAMIC».

Ellas se entusiasmarán con el entallado **top Dynamic** de color negro con hombros de varios colores. Por otro lado, la llamativa **blusa Fit Dynamic** resulta ser muy atractiva.

El **chaleco funcional Dynamic** para ella y él tiene el cuello alto y elementos que no dejan pasar el aire. La prenda ideal para las temporadas de primavera y otoño. La **chaqueta Dynamic** de lujoso acabado, exclusivamente para él, es una de las guindas de la colección. Está completamente forrada y es ideal como prenda informal y elegante a la vez.

La colección **BMW Motorrad Dynamic Style** para los amantes de la marca incluye nueve **camisetas, polos** y **camisetas de manga larga**, cuatro **sudaderas** y **sudaderas con capucha**, así como cinco **chaquetas** para señoras, caballeros y niños. La oferta de productos de dinámico diseño se completa con numerosos accesorios de gran calidad, entre ellos **bolsas deportivas, chalinas, pañuelos** y **cinturones**.

Las prendas de vestir tienen un corte estándar y las tallas para ellos abarcan desde S hasta 4XL, para ellas desde XS hasta 3XL, y las prendas unisex se ofrecen en tallas desde XS hasta 4XL. Las prendas para niños se ofrecen en las tallas 86/92 y 146/152.

La colección **BMW Motorrad Dynamic Style** estará disponible durante la temporada de 2015 a partir del mes de marzo.

BMW Motorrad Roadster Style

Gran puesta en escena: en realidad, todos los artículos incluidos en la colección **BMW Motorrad Roadster Style** tienen las cualidades necesarias para transformarse en verdaderos productos clásicos. Ello se debe a la sensación de libertad que tienen todos los conductores de una Roadster. Y esa sensación queda reflejada en el diseño de las **camisetas, sudaderas y chaquetas** de la colección.

Se trata de una colección expresiva, que despierta alegría, que brilla por sus colores fuertes. Y también se trata de productos con cierta imagen «retro», como la **sudadera** con parches en los codos, o la **blusa** para ellas con impreso de cómic «Happy Maker».

Otras guindas de esta colección son, por ejemplo, la **camiseta** de color rojo brillante **Keep on Riding**, que expresa ese mensaje en grandes letras. O, también, la **sudadera con capucha** de color malva para ellas, con gran bolsillo frontal tipo canguro e impreso de gran tamaño en la parte frontal.

Las parejas se transforman en cómplices a la moda con la **chaqueta de cuero** de cordero **Roadster** de color negro y verde, disponible para ella y él. Y la imagen de pareja puede ampliarse a imagen familiar, pues la colección **BMW Motorrad Roadster Style** incluye esta chaqueta que, aunque es de algodón, parece de cuero completamente auténtico.

La colección **BMW Motorrad Roadster Style** para los amantes de la marca incluye diez **camisetas, polos y camisetas de manga larga**, cuatro **sudaderas y sudaderas con capucha**, así como seis **chaquetas** para señoras, caballeros y niños. La gama Roadster se completa con diversos accesorios que expresan un estilo de vida, entre ellos **correas, billeteras y un estuche de cuero para teléfonos móviles**.

No solamente los relajados conductores de una **BMW RnineT** se entusiasmarán con esta colección, pues también les gustará a todos los conductores de cualquier **moto de la marca BMW**.

Las prendas de vestir tienen un corte de confort y las tallas para ellos abarcan desde S hasta 4XL, para ellas desde XS hasta 3XL, y las prendas unisex se ofrecen en tallas desde XS hasta 4XL. Las prendas para niños se ofrecen en las tallas 86/92 y 146/152.

La colección **BMW Motorrad Roadster Style** estará disponible durante la temporada de 2015 a partir del mes de marzo.